



Gesellschaft für Erd- und Völkerkunde zu Stuttgart e. V.

gegründet 1882 als Württembergischer Verein für Handelsgeographie
Gründer und bis 1973 Träger des Linden-Museums

Unsere Serie „Spotlight - Blick hinter die Kulissen“ präsentiert regelmäßig die Frage eines Mitglieds der Gesellschaft für Erd- und Völkerkunde zu Stuttgart (GEV) und eine Antwort von Expert:innen

FRAGE (eines GEV-Mitglieds) – Folge 18 vom 29. August 2022

Wird das heutige Museumsgebäude aufgrund seiner Geschichte und Details wie dem denkmalgeschützten Eingangsbereich auch nach einem Umzug des Linden-Museums Stuttgart noch durch die Institution genutzt werden?

Antwort von Prof. Dr. Inés de Castro, Direktorin, Linden-Museum Stuttgart:

Das ist weniger meine Entscheidung, sondern eine politische Entscheidung des Landes Baden-Württemberg und der Stadt Stuttgart. Wir kämpfen schon seit sehr langer Zeit für einen Neubau, weil die baulichen Defizite in diesem Haus einfach keine zeitgemäße Museumsarbeit mehr zulassen und wir sehr viele Ressourcen im Jahr investieren müssen, um nur den Status quo zu erhalten. Es wird immer schwieriger und es gibt Dinge, die gar nicht zu bewerkstelligen sind, wie zum Beispiel die Barrierefreiheit. Ich glaube ein Neubau wäre ein großer Gewinn für die Region!

SPOTLIGHT



HINTER DEN
KULISSEN